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Aos (17) dias do mês de outubro do ano de 2018, às 15:00h, (quinze horas), 
sob a presidência do vereador Kelmann Vieira, reuniu-se na Câmara 
Municipal de Maceió, com o Plenário provisório na Associação Comercial de 
Maceió, situada a Rua Sá e Albuquerque Jaraguá, com as presenças dos 
senhores vereadores; Silvania Barbosa, Francisco Holanda Filho, Silvio 
Camelo, Samyr Malta, Silvio Camelo, Luciano Marinho, Dudu Ronalsa, 
Siderlane Mendonça, Jonatas Omena e Fátima Santiago. Foram justificadas 
as ausências dos demais vereadores. Passando para o Grande Expediente, 
não houve oradores. Passando para o Prolongamento do Expediente, 

mensagem nº 53/2018 do Poder Executivo Municipal – Razões de Veto ao 
Projeto de Lei nº 7.145 que institui o Dia Municipal de prevenção ao câncer 
de cólon e de intestino e dá outras providências, protocolo nº 3396/2018, 
leitura; Ofício nº 786/2018 do Poder Executivo Municipal – Envio de copias 
de convênios, protocolo nº 3501/2018, leitura; Oficio nº 1059/2018 do Poder 
Executivo Municipal – Encaminhamento de cópia de processo administrativo 
nº 2100.33931/2018, protocolo nº 3483/2018, leitura. Feita a chamada para 
Ordem do Dia, não teve número regimental para deliberar a pauta. No 
Expediente Final vereador Francisco Holanda filho cita o inicio das obras 

em Riacho Doce no tocante aos serviços de pavimentação, bem como a 
entrega do posto de saúde da localidade, onde esse vereador vai estar 
presente na entrega do mesmo, ressaltando o empenho desse vereador em 
solicitar a entrega do citado posto de saúde. Pela ordem a vereadora 

Silvania Barbosa discorre sobre os serviços de pavimentação citados pelo 
vereador Francisco Holanda filho, onde essa vereadora entende ter que ser 
realizado saneamento básico na citada localização e não só a pavimentação, 
sendo essa uma questão de saúde pública. O vereador Francisco Holanda 
Filho traz explicações à vereadora sobre um trabalho de desassoreamento, 
onde desde a primeira gestão do Prefeito Rui Palmeira ressaltou que deveria 
ser realizado o desassoreamento do Riacho, em tempo que parabeniza a 
preocupação da vereadora Silvania Barbosa. Logo após ressalta a 
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importância que nos Parlamentares temos que juntar forças para buscar as 
melhorias que a cidade de Maceió merece sem bandeira partidária e sim um 
trabalho direcionado a população como um todo. Nada mais havendo a tratar 
foi encerrada a presente sessão e convocada outra para o dia seguinte em 
horário regimental. Do que para constar, lavrei e digitei a presente ata que 
dato e assino. Maceió, 17 de outubro 2018. 
__________________________________________Kely Cristina Lopes dos 
Santos– Redatora de Atas e Debates. 
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